

LES FICHES THEORIQUES DE LA FAVIA

FOOTBALL : LES REFERENCES ORGANISATIONNELLES

➤ Organisation de l'équipe

- Alignement des joueurs :

- En statut défensif, l'un des défenseurs centraux guide l'avancée de la ligne de défense sur laquelle s'alignent ses partenaires. Un alignement non respecté peut permettre à l'un des adversaires de prendre de l'avance sur les défenseurs sans être en position de hors-jeu sur une passe en profondeur :

Alignement et écartement défectueux

- En statut offensif, les deux latéraux se situent plus haut que les deux défenseurs centraux. Cependant, ils peuvent être amenés à se remettre à la ligne pour donner une solution de transmission du ballon :

Déplacement Défenseur latéral : Paris vs Lille

- Distances entre les joueurs d'une même ligne :

En statut défensif, la distance latérale entre chaque défenseur varie entre